

**Zeitschrift:** Revue de Théologie et de Philosophie  
**Herausgeber:** Revue de Théologie et de Philosophie  
**Band:** 30 (1980)  
**Heft:** 3

**Vorwort:** Remerciements

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## REMERCIEMENTS

*Madame Jacqueline Allemand a souhaité être déchargée du secrétariat de la Revue qu'elle assumait depuis 1963. A l'occasion de ce départ le Comité de rédaction de la Revue tient à lui rendre hommage et à lui manifester sa profonde reconnaissance. On ne dira jamais assez que Jacqueline Allemand fut pendant ces longues années la colonne de la Revue, veillant semaine après semaine à sa bonne marche. Avec une exquise modestie, elle a mené à bien toutes les tâches qui ont permis à la Revue de voir le jour tous les trimestres: composition des numéros, liaisons avec l'imprimerie, réception et envoi des épreuves, des périodiques échangés avec la Revue, des ouvrages à recenser, correspondance avec les auteurs et les membres du Comité. Admirablement précise et efficace, elle était au courant de tout et sa présence représentait pour le Comité une véritable sécurité. Par la finesse de son jugement, Jacqueline Allemand a également contribué à la marche intellectuelle de la Revue. Elle avait le souci de voir les articles retenus bien reçus par les lecteurs et utiles à leur réflexion et elle rappelait ainsi constamment au Comité l'importance des destinataires de la Revue. Enfin l'aménité de son accueil a rendu agréable à chacun le commerce avec la Revue. D'une disponibilité qui semblait inépuisable, Jacqueline Allemand savait par son humeur toujours égale rendre aimables les problèmes administratifs les plus ardues.*

*Les dix-sept années passées à la Revue constituent un aspect des multiples engagements de Jacqueline Allemand, théologienne dont l'action et la pensée n'ont jamais hésité à s'exprimer dans un service et un dévouement sans restriction. Le Comité souhaite honorer cette impressionnante consécration et exprimer à Jacqueline Allemand sa gratitude et la gratitude de tous les lecteurs d'une Revue qui, grâce à elle, a traversé avec succès maintes passes difficiles et à laquelle elle a donné le meilleur d'elle-même. Puisse Jacqueline Allemand continuer longtemps à mettre au service des causes auxquelles son engagement et sa foi l'ont conduite les bienfaits de ses riches dons!*